

Sean, una vez más, bienvenidos los lectores de la revista *Gestión del Conocimiento y el Desarrollo Local*. En esta, su nueva edición correspondiente al No. 2 del año 2018, dicha publicación da a conocer varios trabajos que refieren el más reciente quehacer investigativo de sus autores.

En el apartado Artículos de revisión se presentan dos análisis disímiles: el primero de ellos está dedicado a la actualización del estado del arte respecto de los procesos de gestión del conocimiento e innovación social y su impacto en el diseño de estrategias dirigidas a la administración de seguridad en instituciones de estudios superiores, de manera particular, en la Universidad Agraria de La Habana. El segundo, elaborado con igual propósito, traza la ruta seguida por el Movimiento de Artistas Aficionados en Cuba, haciendo especial énfasis en el desarrollo de dicho movimiento en nuestra institución educativa.

La sección Puntos de vista incluye dos interesantes miradas: una, de particular interés, realiza un estudio del antiguo Complejo Agroindustrial Azucarero (CAI) Camilo Cienfuegos el cual es revisitado desde la categoría Cultura del Trabajo. La otra, se detiene en un tema que ha ocupado la atención de especialistas y actores sociales: la calidad de vida del adulto mayor y la labor desplegada por las Cátedras Universitarias dedicadas a este en la provincia Mayabeque, a través de su programa extensionista.

El apartado Reseña de eventos presenta, de manera sintética, los momentos más destacados de un importante evento realizado en el mes de junio: la primera Jornada Científica del Centro de Estudios para la Gestión del Desarrollo, institución en la que se encuentra anclada nuestra revista.

El segmento Relecturas trae de vuelta un memorable texto martiano titulado Maestros ambulantes. A la luz del presente, sorprende por su fuerza y vigencia.

Con el deseo de que la presente edición resulte provechosa, sin más preámbulos, que comience la lectura.

Afectuosamente,

Ramón A. Fundora Simón, director.